

# NGO

## Wujudkan Remaja Berkualitas, Hasnah Syam Gandeng BKKBN Gelar Sarasehan Genre

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.NGO.WEB.ID](http://BARRU.NGO.WEB.ID)

May 12, 2022 - 14:16



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah

Syam, MARS bekerjasama dengan BKKBN menggelar kegiatan Konsolidasi dengan Pemangku Kebijakan Tingkat Daerah Melalui Sarasehan Genre.

Kegiatan Sarasehan tersebut digelar didua tempat berbeda yaitu di Aula Kantor PMD dan Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Kamis (12/5/2022).

Sarasehan itu dihadiri Kepala Badan PMD, PPKB, PPPA Barru Jamaluddin, S.Sos. SH. MH., dan Perwakilan BKKBN Provinsi Sulsel Irma Wahyuni Bahtiar Sos., serta diikuti oleh Remaja Siswa dan Siswi Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) Kabupaten Barru.



Dalam sambutannya, Hasnah Syam yang juga Ketua TP PKK Kabupaten Barru menjelaskan bahwa, tujuan Sarasehan ini adalah upaya memasifkan pencegahan stunting melalui Genre.

Menurutnya, program Genre ini adalah salah satu program unggulan BKKBN melalui Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK R) yang terbentuk di tingkat Desa.

"Generasi muda harus diikutkan dalam mensosialisasikan bagaimana menghindari perkawinan usia dini, seks pra nikah, dan obat terlarang. Karena para remaja ini adalah generasi penerus bangsa", ungkap Hasnah Syam.

Dalam kesempatan itu, Mantan Kadis Kesehatan Barru itu berterima kasih kepada BKKBN yang telah melibatkan anak-anak remaja dalam program pengentasan stunting.



"Anak-anak remaja kita bisa menjadi pioner mensosialisasikan kepada masyarakat dalam membantu pemerintah menangani stunting khususnya di kabupaten barru. Terima kasih atas kerjasama BKKBN selama ini dan semoga kegiatan ini bernilai ibadah di sisi Allah SWT", harapnya.

Sementara itu, Kepala Badan PMD, PPKB, PPPA Barru Jamaluddin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Hasnah Syan yang telah memfasilitasi kegiatan tersebut bersama BKKBN. Kegiatan ini menurutnya adalah yang keempat kalinya dilaksanakan di kabupaten Barru.

"Tahun ini kita fokus pada peningkatan kapasitas forum genre dan PIK R bersama BKKBN Provinsi Sulsel untuk memperkuat kegiatan Genre dengan berkolaborasi bersama pemdes untuk memaksimalkan peran remaja kita", tutup Jamaluddin.

(Ahkam)